

*Leuchtende Tage –
nicht weinen, weil sie vorüber,
sondern lächeln, dass sie gewesen.*

Herrliberg, im Mai 2017

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen liebevoll geschriebenen Karten, die tröstenden Worte und die wunderschönen Blumen zum Abschied von unserem lieben und geschätzten

Paul Nef

Ein spezielles Lob geht an Herrn Pfarrer Alexander Heit für seine einfühlsamen und treffenden Abschiedsworte. Unser großer Dank gilt auch dem Musikverein Herrliberg, der berührend durch die Abdankung begleitet hat sowie der Fahndedelegation. Auch für die zahlreichen, großzügigen Spenden möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit haben uns viel Kraft und Trost gespendet.

Paul wird in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie